

ABSTRAK

Siti Muniroh (1710110219) “Pengaruh Pola Asuh Demokratis Orang Tua Terhadap Motivasi Belajar Siswa Pada Masa Pandemi *Covid-19* Di MTs Qodiriyah Kabupaten Demak”. Skripsi. Kudus: Fakultas Tarbiyah, Program Studi Pendidikan Agama Islam (PAI). IAIN Kudus. 2021.

Pola asuh demokratis menjunjung keterbukaan, pengakuan terhadap pendapat anak. Anak diberikan kebebasan, namun kebebasan yang dapat dipertanggung jawabkan. orang tua memotivasi anak dalam kegiatan pembelajaran online agar anak dapat mencapai hasil belajar yang baik. Namun di MTs Qodiriyah Kabupaten Demak tidak semua orang tua mampu menerapkan sikapnya sesuai dengan situasi saat *covid-19* yang mendukung motivasi belajar anak-anaknya. Orangtua tetap memberi motivasi siswa dalam belajar online, maka akan mendorong siswa untuk melakukan aktifitas belajar, sehingga secara tidak langsung akan berdampak baik pula terhadap hasil belajarnya apalagi pada saat *covid-19* masih menyerang Indonesia. Semakin banyak motivasi belajar yang diberikan orang tua terhadap siswa dan pola asuh yang tepat, maka akan semakin besar pula pengaruhnya terhadap motivasi belajar siswa. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui 1) Pola Asuh Demokratis di MTs Qodiriyah Kabupaten Demak. 2) Motivasi Belajar Siswa pada Masa Pandemi *Covid-19* di MTs Qodiriyah Kabupaten Demak. 3) Pengaruh Pola Asuh Demokratis Orang Tua Terhadap Motivasi Belajar Siswa Pada Masa Pandemi *Covid-19* di MTs Qodiriyah Kabupaten Demak. Penelitian ini merupakan penelitian *korelasional* dengan pendekatan kuantitatif. Populasi yang digunakan adalah siswa kelas VIII di MTs Qodiriyah Kabupaten Demak. Pengumpulan data menggunakan metode angket dan dokumentasi. Uji validitas instrument dilakukan dengan membandingkan antara korelasi hitung dengan r_{tabel} , dan diuji reliabilitasnya menggunakan *Alpha Cronbach*. Uji asumsi klasik meliputi uji normalitas data, uji linieritas data, dan uji homoskedastisitas. Pengujian hipotesis menggunakan analisis regresi sederhana 1 prediktor. Hasil penelitian menunjukkan Pola asuh demokratis mempunyai pengaruh positif dan signifikan terhadap motivasi belajar siswa pada masa pandemi *covid-19* MTs Qodiriyah Kabupaten Demak.

Kata Kunci : *Demokratis, Motivasi Belajar, Pola Asuh Orang Tua.*